



知らなかったでは済まされない、SNSの中での悪口やいじめ

➤ リアルでもネットでも、やっ**て**は**い**けない行為は**一**緒

現実の社会で人の悪口を言ったり、人を傷つけたりすることはもちろん悪いことですが、インターネットの中であっても、それが罪に問われることもあります。



➤ ちょっとした悪**ふ**ざけの**つ**もりが…

SNSや掲示板サイト、グループチャットなどに以下のようなことを書いてしまったことはないでしょうか？

- ① 掲示板サイトに
「〇〇中学校の△△はこの前、万引きしてた」と噂を書き込んだ
- ② グループチャットに
「△△はバカだ」「△△、うざい」と書き込んだ

ちょっとした悪**ふ**ざけの**つ**もりで書き込んだとしても、
①は名誉棄損罪、②は侮辱罪に問われる可能性があります。
もし、自分の名前を明かさずに書いていたとしても、インターネットに書き込んだ記録をたどれば誰が書いたのかを調べることができます。「ネットだからバレない」ということはありません。



現実社会で守るべき義務や心がけたい道徳、必要な思いやりがあるのと同様にインターネットの中でも、ルールやモラル、マナーを守って利用しましょう。

✓ もし、悪口を書かれたら…

悪口や人の心を傷つけるような書き込みを見つかけたり、プライバシー等を侵害されたりした場合、一人で悩まず、保護者や学校の先生など信頼できる大人に相談しましょう。状況が悪化することもありますので、返信等はひかえましょう。保護者や先生に相談しづらいときは、子ども相談支援センターに相談してみましょう。

子ども相談支援センター 電話：0120-3882-56(無料)

メール：doken-sodan@hokkaido-c.ed.jp